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四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

  
事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3丁目 1番 16号 ホテル アイボリー内 

         TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12時 30分より  

事   務   局：10時～16時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： www.sun-inet.or.jp/~jtrc2660/ 

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 
 

国際ロータリー第 2660 地区 
 
 

第 2809 回例会 
 

創立 1959 年 6 月 16 日 

本日（ 7 月  3 日）のプログラム  
 

「 新 年 度 運 営 方 針 」  
 

会  長   武枝  敏之  
副会長   谷野  桂子  
幹  事   矢口  正登  

 

 
 
 

 

 

☆会長の時間☆ 
「会長挨拶」 

2018-19 年度 会長 武枝敏之 
７０歳を過ぎて会長にご指名をいただきました。 

人生を４００ｍ走に例えるならば、第４コーナーを回って最後の直線です。 
首位を目指しているなら歯を食いしばってゴールを目指します。 
でも、定年の年を過ぎて、第４コーナーからは、ゆっくりゴールまで流してゴールインを目指すのも、

人それぞれです。しかし、私の今回の会長就任は、ゆっくりとゴールを目指すなど、そのような悠長な

考えでは、務まらない重責と考えております。 
 ２６６０地区の会長研修に当たるセミナーに何回か参加させていただき、大変なことになったとの気

持ちが正直な感想です。 
 ６０周年の記念事業に向けて今日スタートを切りました。 
会員増強は、クラブ員全員の願いです。どのような方法が最善か。皆様で考えていただきたいと思いま

す。その第一歩の試みとして、会員の皆様全員が、最低１年間にお一人は、お客様を例会にご招待して

いただきたいと考えます。また、お客様が来られた場合、クラブ員全員が心からのおもてなしをしてい

ただきたい。ロータリーの良いところを伝えていただきたい。 
 豊中ロータリークラブの良いところは何か？それぞれのクラブ員が、模索してほしいです。楽しいク

ラブにするため、懇親の場を作るため、トークｉｎさくらを頻繁に実施します。開催日や開催時間も再

考します。ぜひ楽しい有意義なロータリーライフを過ごすため皆様のご協力をお願いします。 
 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

平成 30 年 7 月 3 日 
 

次回（7 月 10 日）のプログラム  
「 新 年 度 運 営 方 針 」  
 

職業奉仕委員長   矢野  昭 
社会奉仕委員長   宮田 幹二 
国際奉仕委員長   松尾 宗好 
青少年奉仕委員長  岩本 洋子 

2018～19 年度 
国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 
BE THE INSPIRATION 
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☆ 例 会 出 席 報 告☆ 

  第2808回 第2805回 
創立記念日例会 

例 会 日   6月26日 6 月 2 日 
①会員数 A 37 37 
（内出席免除者） 5 5 

②出席義務者数  32 32 

③出席義務者出席数 23 17 
④出席免除者出席数  4 3 
⑤メイクアップ数    5 
⑥出席義務者欠席数  9 15 
出席率 % 75.00% 71.43% 
出席率（前回）= ③+④／②+④ 出席率（前々 回々）= ③+④+⑤／②+④ 
 
○幹 事 報 告○ 
 
・国際ロータリー第 2660 地区より 
今月のロータリーレートは 1 ドル＝110 円です。 

・豊中市都市活力部魅力創造課より 
「サンマテオ学生親善使節歓迎会の案内」が届きました。 

✑ 掲 示 板 ✑ 

 
・豊中市“社会を明るくする運動” 
 日 時：7 月  2 日（月） 16：25 集合 16：30 開始 
 場 所：きたしん豊中広場集合 
・2018－19 年度 第 1 回定例理事会 
 日 時：7 月  3 日（火）  例会終了後 
 場 所：ホテルアイボリー例会場前 
・新会員歓迎納涼会 

日 時：7 月 28 日（土） 18：15 集合 18：30 開始 
 場 所：千里阪急ホテル  
※7月17日は新会員歓迎納涼会への振り替えの為休会で

す。 
 
・クラブ奉仕フォーラム 
 日 時：8 月 21 日（火） 例会終了後 
 場 所：ホテルアイボリー例会場 
・情報集会 1 回目 
 日 時：8 月 23 日（木） 18：00～ 
 場 所：ホテルアイボリー「楓の間」 
・情報集会 2 回目 
 日 時：8 月 25 日（土） 18：00～ 
 場 所：ホテルアイボリー「楓の間」 

 

 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

😊😊6 月 26 日のニコニコ箱報告😊😊 

・先週はご迷惑をおかけしました。大西のり子様 
・誕生日祝いを頂いて       志水会員 
・入会記念日祝いを頂いて     今川会員 
・一年間ご協力有難うございました。 

 村司、矢野、横田、佐川、小牧、宮田各会員 
・RYLA にご協力有難うございました。米田会員 
・創立 59 周年おめでとうございます。 
             森本、戸部各会員 
・欠席のお詫び          小寺会員 

唱歌担当： 
・7 月 10 日「浜辺の歌」    小牧会員 
・7 月 24 日「夏の思い出」   西蔵会員 

☆7 月受付当番☆ 
チーフ：眞下会員 
7 月 10 日     豊島了雄、小牧義昭各会員 
◎副幹事・副 SAA 当番◎ 
7 月副幹事        山形 進会員 
7 月副 SAA    小牧義昭会員 
 

🌸🌸7 月のお祝い🌸🌸 

・ホームクラブ皆出席  佐川会員 
・皆出席 
 澤木政光会員       25 年 
 福盛康友会員        2 年 
 松山辰男会員       16 年 
 眞下 節会員        1 年 
  小川佳伸会員        1 年 
・入会記念日 
 横田広司会員     H. 6. 7.12 
  松山辰男会員     H.13. 7. 3 
  北村公一会員     H.15.7. 1 
  松尾宗好会員     H.15. 7. 1 
  宮田幹二会員     H.25. 7.16 
  山形 進会員     H.29. 7. 3 
  渡 達也会員     H.29. 7. 3 
・ご夫人誕生日 
 松本拓朗会員 美鈴夫人  7.19 

ニコニコクイズ報告 

1 位   戸部義人会員  ￥2,700,000 
2 位   松尾宗好会員  ￥2,701,600 
3 位   森本博明会員  ￥2,693,600 
4 位   豊島了雄会員  ￥2,703,000 
5 位   村司辰朗会員  ￥2,703,600 

😊😊2017-18 年度のニコニコ😊😊 

2017－18 年度のニコニコ累計額は、正しくは 
￥2,887,600 で目標額を達成しておりました。 
事務局の記入ミスです。申し訳ありませんでした。 
         事務局 松宮 ゆかり 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑6 月 26 日の卓話✑ 

 
「一年を振り返って」 

2017-18 年度 会長 佐川正治 
 

今期、会長を務めさせていただきました。この 1 年、理事、役員を始め、会員の皆様の御協力にて無事終
えられることを御礼申し上げます。 

今年は、やはり RYLA 抜きでは話ができないと思います。本当にご協力ありがとうございました。 
何十年ぶりかでホストクラブとなった RYLA ですが、だれもが直接関わったことがありません。米田実

行委員長を中心に委員が集まり手探りの状態で準備が始まりました。会長時代よりも会長エレクトの後半が
忙しいとは聞いていたのですが、会長エレクトとしての研修の上に、経験のない RYLA が加わったのです
から大変でした。米田委員長、地区委員の北村会員のお陰でかなり楽になりました。 

RYLA はガバナー主催ですが、ほとんどはホストクラブの負担。最初の話では 1 泊 2 日の開催で OK のは
ずが、いつの間にか例年通り 2 泊 3 日となりました。例年の RYLA 担当クラブとは年齢構成が違うのです
が、地区からは研修施設も豊中から遠く離れた六甲山の施設とかを推薦してくるし、参加者とともに体を張
った研修を要求してくるなどありましたが、米田委員長が防波堤となり、やんわりと座学中心に持って行っ
てくれました。当クラブの年齢構成を見ますととてもじゃないが、運動は無理。座学中心で行かないと翌日
の仕事に差し支えがあるのは明らかです。 

7 月から本格的な準備となりましたが、予算はかなり厳しいため、豊中ロータリークラブの会計から特別
に RYLA のために支出する計画で進んでいきました。そして、例年以上の登録、出席を各クラブにお願い
しようということで RYLA 実行委員が順次各クラブの例会に、RYLA の紹介、登録の呼びかけに行きまし
た。 
何とか乗り切れそうとなったところで、実施 1 週間前に米田委員長が体調不良となり、最後の詰めができ

ぬまま見切り発車となりました。また、ロータリアンの悪癖か、またまた日本企業人の悪癖か、申し込み締
め切り後の、しかも開催直前に平然と出席の FAX、また欠席の FAX。最後の最後までどんでん返しあり。
本当に最後の 1 週間は事務局もよく頑張ってくれたと思います。 
当日は連休にも関わらず、エキスポパークへ早くから会員の皆様が集合していただいているのを見て、豊

中ロータリークラブの神髄を見せられた気がしました。「RYLA をやると本当にクラブがまとまりますよ」、
とある方から言われましたがある意味、的を得ている気がしました。平川先生、吉川先生、また、宮里様、
畑田会員、福盛会員の講演も大盛況でした。RYLA はロータリアン自身にも得ることが多いと言われていま
したが、3 日目には何か達成感があったのも正直なところです。 
先日、総括版が出来上がり、やっと解放された感があります。豊中ロータリーからの持ち出しもなく、予

算も何とか赤字にならず終われそうです。次年度へ大きな負債を残さずに引継ぎできそうでほっとしており
ます。 

米田委員長に何から何までおんぶにだっこの状態でしたので、それが原因で体調を崩されたと言っても過
言ではないでしょう。今のような RYLA 自体がいつまで存在するのかは全く分かりませんが、RI の描いて
いる RYLA と現在のわれわれが行った RYLA とが同一方向なのか、日本版 RYLA なのか、あるいは 2660
地区版 RYLA なのか、検証に値する時代に来ていると思います。 

次年度より組が再編成のため北摂 7RC としての動きはひとまずなくなります。最後であった 7RC ゴルフ
コンペは急用のため横田副会長を始め関係各位にお願いせざるを得なくなり、申し訳ありませんでした。一
方、3 月の IM の桜の植樹は７RC の最後の行事となりました。緑地公園には桜が思ったより少ないという
ことで 7RC の記念としての植樹になったそうです。春の家族会でみた枝垂れ桜ほどになるのはまだまだ先
ですが、緑地公園に行かれた折には、成長した桜を見て当時を思い出していただけたらと思います。 

RYLA、7RC でのゴルフ担当となったため秋のゴルフ、職場見学会は日程的、体力的にもきつかったので
中止といたしました。逆に春のゴルフコンペは新名神の開通と重なり、チェリーヒルズゴルフ場から豊中ま
で 2 時間以上と言う大渋滞に巻き込まれ、“記憶に残るゴルフ“となりました。親睦委員会の皆様のおかげ
で、納涼会、年末家族会、春の家族会と無事終えられました。 

各委員会は卒なく事業を積み重ねて頂き、心より感謝いたします。RYLA があまりにも大きすぎたので、
実際どれほどの予算を持ち出さないといけないのか、どれほどの準備がいるのか、まったく不透明だったた
め、他の事業の見直しまで手が回らなかったのが実情です。 

会員増強もあまり変化がありませんでした。月並みですが、クラブの品格を保ちながらの増強を次期もお
願いしたいと思います。 

年度初めには、今年度は身の丈に応じた事業計画、と思っておりましたが、手を付ける間もなく終わって
しまいました。次年度、次次年度は思い切って、身の丈に応じた事業にスリム化を図る時代に来ていると思
われます。 
 1 年を振り返って、と言うことですが、RYLA で始まり RYLA で終わる、という 1 年だったような気がし
ます。いろいろご批判はあろうかと思いますが、ほどほどで次年度へ引継ぎができほっとしております。 

1 年間、本当にご協力ありがとうございました。 
 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑6 月 26 日の卓話✑ 

 
「一年を振り返って」 
 

2017－18 年度 副会長 横田広司 
 

 副会長としては、佐川会長を補佐する役目で一年間つとめさせていただきました。 
２月２２日に会長代理で大阪大淀ＲＣの４５周年記念式典に参加いたしました。 
 クラブ奉仕委員会としては、８月にクラブ奉仕フォーラムを開催いたしました。 
また、今年度の会長方針に掲げられた、会員相互の親睦と新入会員２名純増に取り組みました。親睦は矢

野親睦委員長中心に親睦委員会にて納涼会、７ＲＣゴルフコンペ、年末家族会、春の家族会等、積極的に

取り組んでいただきました。会員増強については純増１名となり目標にはおしくも届きませんでした。そ

の他の委員会においても委員長中心に取り組んでいただいたことにお礼申し上げます。一年間有難うござ

いました。 
 

✑6 月 26 日の卓話✑ 

 
「一年を振り返って」 
 

2017－18 年度 幹事 村司辰朗 
 

一年を振り返るにあたり、まずもって事務局の松宮様にお礼を申し上げます。 

 当クラブを含め第一組の各クラブはそれぞれの事務局を抱えています。このシステムは非常に便利で、

私のような幹事でも一年間を務めてこられたのはこのシステムのおかげと言っても過言ではないと思いま

す。 

 一年を経て思ったことは、すべてを事務局任せにしないということです。幹事の仕事は「次に何をする

べきかを考え、させるべき仕事を事務局に指示し、そして最も大切なことは指示した事の最終確認を怠ら

ない」ということです。 

 佐川会長には期待を裏切るような幹事ぶりで誠に申し訳ない気持ちでいっぱいです。一年間おつきあい

下さり感謝申し上げます。 

 会員の皆様には長い目で見ていただきこれまた感謝いたします。一年間ありがとうございました。 

 

ありがとうは私から 
作詞：堀 昭良 作曲：小西 欣一 

あなたに出会ったその日から            あなたに出会ったその日から 
夢と希望が 湧いてきた              自信と勇気が湧いてきた 
弾む心に 広がる笑顔               ふれあう友垣 仲睦まじく 
奉仕の理想に 結ばれた              平和な世界へ 手をつなぐ 
こんな素敵な 仲間たち              こんな素敵な 仲間たち 
仲間たち                     仲間たち 
ありがとうは ありがとうは            ありがとうは ありがとうは 
私から                      私から 
 

                              唱歌担当：森本博明 
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